



# FAMILLES DE FRANCE

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 5 juillet 2019

### **POUR QUE LES LYCEENS PUISSENT ENVISAGER SEREINEMENT LEUR AVENIR**

Ce vendredi 5 juillet 2019, alors que 743 594 lycéens attendent impatiemment les résultats du baccalauréat, Familles de France regrette que les tensions au sein de l'Education nationale viennent ajouter un stress supplémentaire à ce moment primordial.

Les bacheliers et leurs familles sont en attente de ces résultats afin de pouvoir valider leur orientation supérieure pour la rentrée prochaine. Les professeurs ont travaillé toute l'année pour amener les élèves à cet objectif.

L'Education nationale est investie pour la jeunesse : ce sujet qui nous mobilise tous, familles, ministère, professeurs, nous oblige à toujours engager la discussion et à mettre en place des actions pour éviter ce type de blocage injuste qui désavantage les futurs étudiants, notamment les plus fragiles.

Tous ensemble, nous nous devons d'assurer aux jeunes, une scolarité sereine et stimulante.

C. HÉE, V. DURIN, M. LACHAUD

---

**Familles de France** est un mouvement reconnu d'utilité publique, libre de tout lien politique, syndical ou confessionnel. Son réseau (290 fédérations et associations locales dans 74 départements, 43000 familles adhérentes) anime des activités à vocation familiale et pluri-générationnelle, destinées à faciliter la vie quotidienne des familles, à les soutenir dans leur rôle parental, à leur permettre de mieux maîtriser leurs conditions de vie économique et sociale.

Familles de France – Fédération nationale reconnue d'utilité publique  
Agréée mouvement jeunesse et éducation populaire – Agréée organisation de consommateurs  
Agréée association d'usagers du système de santé

---

28, Place Saint Georges 75009 Paris – Tél. : 01 44 53 45 90 – Fax : 01 45 96 07 88  
E-mail : [contact@familles-de-France.org](mailto:contact@familles-de-France.org) – Site : [www.familles-de-france.org](http://www.familles-de-france.org)